

Stellungnahme der Abgeordneten Dennis Mihlan und Andreas Müller In einer gemeinsamen Sitzung von Kreisvorstand, Kreistagsfraktion und Ortsverband Schwentimental am 27.08.2019

„Nach vielen Jahren erfolgreicher kommunalpolitischer Aufbauarbeit in Schwentimental und großer persönlicher Zustimmung bei den Menschen in unserer Stadt haben wir einen großen Fehler begangen und unsere eigenen moralischen Grundsätze verletzt. Die logische Konsequenz für uns daraus ist, dass wir alle öffentlichen Ämter in Stadt und Kreis niederlegen werden. Dies betrifft für mich, Dennis Mihlan, das Amt des Bürgervorstehers der Stadt Schwentimental und den Vorsitz im Ausschuss für Bauen, Umwelt und Abfallwirtschaft im Kreis Plön. Dies betrifft für mich, Andreas Müller, das Amt des Vorsitzenden des Hauptausschusses und den Fraktionsvorsitz für die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Stadtvertretung der Stadt Schwentimental.

Wir bedauern die Vorfälle zutiefst, halten sie uns doch einen Spiegel vor, für einen politischen Stil, den wir selbst wiederholt kritisiert haben und von dem wir nie wollten, dass er unserer würde. Wir müssen akzeptieren und haben es uns selbst zuzuschreiben, dass durch das verlorene Vertrauen bei den Menschen, die politische Diskussion und die aktuelle Berichterstattung im Moment wenig Raum für eine Wahrnehmung von uns als Menschen mit unserem vielfältigen und langjährigen Engagement besteht.

Es ist zudem ein Schaden für die GRÜNEN in Stadt und Kreis entstanden der uns betroffen macht. Wir bitten alle Menschen, insbesondere unsere Familien, die durch unser Zutun in diese schwierige Situation involviert wurden, um Entschuldigung.“